

Una exigencia absurda que no prosperará

No podemos hacer el juego a la "política" de nadie. En los pleitos de la U. G. T. deben decidir los propios trabajadores de la Sindical marxista

Lo preveíamos. Después de la campaña reñida contra Largo Caballero, provocada la escisión en la U. G. T., y logrado así el nuevo "hecho consumado" de dos organizaciones que llevan el mismo nombre e invocan las mismas normas estatutarias, han salido a luz ciertos lances, en la forma no siempre elegante de instituciones periodísticas... Y desde hace poco tiempo podemos leer en la Prensa de la fracción que responde a González Peña, y más especialmente en la Prensa comunista, unas demandas dirigidas a la C. N. T., en el sentido de "reponer" definitivamente con quienes, según no nos causamos de oír, aunque presididos por un hombre que ha sido Jefe del Gobierno de España en momentos cruciales de nuestra existencia, lleva encima todas las plagas — leales desobediencia a la "línea" de algunos — merece los calificativos más denigrantes y escandalosamente torpes. El reclamo es de una eloquencia que no tiene un comentario. Por vivir las horas que vivimos, hay que precisar bien nitidamente su alcance y nuestra posición. Aun cuando de ello hemos hablado ya, nos cansaremos de insistir, para que nadie se crea con derecho a proseguir un juego falso conocido, en el que el movimiento libertario español no va de entrar jamás.

Pueden los adversarios de Largo Caballero apelar a los resortes que acostumbran a utilizar, cuando llevan el propósito de cumplir planes partidistas y conquistar posiciones sindicales. La experiencia que llevan cumplida, prueba que para ello no se detienen en consideraciones

de orden sentimental ni frenan sus impulsos por los llamados y las exigencias de la lucha misma. Cuando se proponen llegar a ocupar ciertas posiciones, proceden poniendo en práctica el lema que más en consonancia está con su "ética política". El fin justifica los medios. Y cuando el fin es anular a determinados hombres o agrupaciones, puede hablarse con "sinceridad profunda" de la unidad antifascista, de la necesidad de eliminar a los enemigos de la unidad, de todo cuanto convierte en "campeones de la unidad", a un partido o a una fracción de un partido, mientras, al mismo tiempo, se "procede" agotando los recursos de la violencia verbal y de la estrategia política de los conquistadores en trance de asaltar posiciones de importancia. Y así se llega a lo que se quiere; presentar a los ojos del mundo una España que se desangra y sufre terriblemente en la lucha contra la barbarie fascista y por la Revolución proletaria, mientras en su seno el morbo de la división parte en dos a una organización obrera, que sufre los efectos de las pugnas partidistas por su dirección. Lo que no pueden hacer los autores de tales planes de gran envergadura, es encadenar a sus propias combinaciones políticas a un movimiento que todo lo ha dado para que el proletariado se unifique en la lucha revolucionaria y no puede, de ningún modo, complicarse con quien — sea quien sea y esté en el partido que esté — no sólo no contribuye a terminar con la división, sino que la agrava, colocando entre los trabajadores nuevas barreras y nuevos abismos. Y

la C. N. T., la F. A. I., las Juventudes Libertarias de España, unidas para orgullo del anarquismo y para ejemplo de todos los sectores antifascistas, no pueden sino responder con el desprecio a quienes, instinan la nueva miseria.

Frente a la campaña y a la conquista lograda ya frente a determinado sector político por otro, el movimiento libertario ha dicho su palabra, elevando al Gobierno y a los Comités Nacionales de partidos y organizaciones antifascistas un documento que será memorable en la historia de nuestra Revolución. Nocicos no hacemos el juego a la política de nadie, y tenemos cuando respondemos a pretensiones que van a golpear con fuerza y a influenciar poderosamente en los destinos del pueblo español. Ahora, el juego se ha hecho; se hace contra otros blancos. Y se quiere convencer mediante una intensa campaña de prestigio, que se tiene razón cuando se "elimina" de la acción política y sindical a ciertos hombres, aunque sean figuras y representen a organizaciones de firme arraigo entre el proletariado español.

Para quienes así hablan al dirigirse a los anarquistas, la cuestión es simple: quieren la unidad con nosotros, y la quieren entrañablemente, fervorosamente, estando dispuestos a todo para lograr el abrazo fraternal. Pero es "indispensable" algo que ya se propuso en cierto lugar — el Frente Popular Antifascista de Valencia — como condición previa para que la unidad sea un hecho. Lo que se exige es esto: definiciones ante el pleito interno de la

U. G. T. Es decir, que se descalifique a la Ejecutiva dirigida por Francisco Largo Caballero y se reconozca a la "nueva" que preside González Peña como la "única" auténtica, legal, representativa de los trabajadores afiliados a la entidad dividida.

Ne vamos a extendernos demasiado para significar lo absurdo de tal pretensión. Decimos, reafirmándonos en nuestra línea de conducta, que poco favor hacen a nuestra causa quienes se aferran a sus propósitos de hegemonía, y lanzan a los trabajadores a luchas intestinas que los enfrentan entre sí, sin que hayan sido los trabajadores mismos, sus Sindicatos, los causantes de la escisión, por razones ideológicas o de otro carácter, y que es ridículo exigir a sectores revolucionarios, proletarios como el nuestro, el que animamos los anarquistas españoles, una complicidad vergonzosa para consumar lo que puede conducirnos al desastre. Para mantener la división, para abordar los abismos, para acrecentar las pugnas entre los propios trabajadores de la Central marxista!

Esta es la realidad: la U. G. T. dividida. Organizaciones que en número abarcan más o menos fuerzas, responden a una u otra Ejecutiva. Hay que trabajar para que la división cese. Para que los trabajadores de la U. G. T. estén unidos en la lucha revolucionaria. Y esto no lo pueden hacer más que los propios interesados, discutiendo sus problemas, sus pliegos, y hallando la adecuada solución.

¿Qué camino más digno que el de dejar a

los trabajadores de la U. G. T. y a sus Sindicatos la solución rápida de su doloroso problema? ¿Qué puede alegarse para hacer oposición a que un amplio Congreso de Sindicatos ugétistas difundiere la cuestión, concrete responsabilidades y, por encima de todo y de todos, alcance una unidad capaz de resistir a todos los embates de las "políticas" de este o aquél sector?

Cuentos para niños son los que nos hacen quienes queremos "hacer creer" al proletariado español, al mundo entero, que hay que eliminar a unos y ensalzar a otros. La realidad es una. Y la conoce el pueblo español. La conoce el mundo entero. ¿A quién pueden hacer tragar tanto veneno contra hombres y organizaciones antifascistas auténticos, que no son por el contrario de nuestro sector libertario, y que merecen consideración como antifascistas y como revolucionarios?

¡Dejad que el proletariado hable! Nosotros, que hemos jugado limpio en todo momento, que sólo miramos y tenemos necesidad de llegar a la victoria, no podemos complicarnos con lo que nos trae la marcha hacia el triunfo. Y queremos que los que reclaman definiciones absurdas, ilien su vista en el panorama de la guerra y dejen de lado sueños irrealizables. Nos hasta la "política" de capillas. Nos duele en el alma que la división reine entre trabajadores. Y llamamos a éstos para que, libres de toda coacción partidista, se pronuncien y resuelvan su pleito. ¿Puede pedirse posición más honesta y aspiración más favorable a la unidad?

Obra de titanes: S. I. A. en los Estados Unidos de América

No sólo ha sido en España donde se ha desbordado el entusiasmo del pueblo liberal, a la aparición de SOLIDARIDAD INTERNACIONAL ANTIFASCISTA. No sólo ha sido en la tierra herofa donde nació, que se ha visto alentada y engrandecida nuestra organización. Ha sido en el mundo entero, sobre todo, en los Estados Unidos de América.

Primeros, más interesados por la tragedia que se vive en su suelo patrio, los síndicatos de anarquistas españoles; a continuación, inmediatamente, los anarquistas de todas las nacionalidades y razas, han estrechado sus lazos de unión en torno de estas tres letras simbólicas —S.I.A.— que condensan el nombre de la organización solidaria auténticamente anarquista.

Han comprendido perfectamente lo que representa la organización, la coordinación del esfuerzo solidario. Han visto lo que significa la unión en la hora trágica que vivimos. Han visto, con enorme clarividencia, lo que será y para lo que servirá el futuro inmediato, esta hermandad mundial de los amantes de la libertad que se disponen a conquistar, tan preciado bien, estableciendo los vínculos solidarios a través de todas las fronteras del orbe.

En pocas semanas han movilizado el ambiente antifascista de los Estados Unidos eligiendo recto camino para desarrollar la actividad solidaria. No podían ser por menos. La actividad proletarial desarrrollada riende menos, muchísimo menos fruto y por eso, lo que la practicaban sencillamente, en pequeños núcleos, comprendiendo así, pasan a engrasar las filas de S.I.A.

El resultado de organización obtenido en tan poco espacio de tiempo, ha sido sorprendente. Constituido en New York, el Consejo Nacional para todos los Estados Unidos, se han creado simultáneamente secciones en cada uno de ellos. Connecticut, N. Jersey, New York, Ohio, Michigan, California, West Virginia, Arizona, Massachusetts, etc., agrupando a miles de afiliados, agrupando a miles de afiliados, dispuestos a cooperar decididamente y en las medidas de sus fuerzas, por el aplastamiento del fascismo, de esa bestia brutal que amenaza constantemente a todo el mundo.

Nuestra felicitación a los abnegados pioneros de la Solidaridad, que desde

la Plena Regencia de ARAGÓN

Finalizó ya el período más intenso en la organización de las AGRUPACIONES anarquistas de nuestra región, y siendo necesario que la mayor cantidad y alcance de los mismos se anarquistas era lógico, celebrar un comité que regulase y determinase claramente la actividad y la labor de la Federación Anarquista IBERICA. Se convoca a un Pleno Regional que tendrá efecto en Caspe, el próximo día 14 de diciembre.

La Federación Anarquista de Castilla y León y que comentará a las once de la mañana, bajo el siguiente orden del día, que deberán discutir y votar:

1. Resolución de credenciales.

2. Nombramiento de mesa de discusión.

3. Exposición y aprobación, si procede, de la gestión del Comité Regional.

4. Elección y aprobación, si procede, de cuentas.

5. Determinación del plan de actuación del futuro Regional.

6. Discusión general con que deben dirigirse las reuniones de los Comités Regionales, Comerciales y Locales.

7. Estructuración interna del C. Regional.

8. Memoriálibres de secretaría y tareas del Comité Regional.

9. Asuntos generales.

Como verás por el orden del día, los asuntos de debate son de un importante valor para el movimiento libertario. Faros anarquistas estudiarán con cariño los problemas que surgen y que han de ser solucionados, por tanto, para dar respuesta al mayor número posible de delegaciones.

Vuestros de la Anarquía.

Por el Comité Regional de Aragón, Rioja y Navarra.

El Secretario.



El órgano nacional de la Confederación Nacional del Trabajo, a través de sus propios escritos

cia del Partido Nacionalista Vasco y de la Esquerra Republicana de Catalunya. Y teniendo en cuenta este carácter, nos acordamos de las palabras que vienen dedicando a la unión de todas las organizaciones y partidos que componen la CNT. ¿No habrá reconocido, al cabo de darles numerosas explicaciones durante varios meses, la necesidad de ampliar el Frente Popular, tanto en su programa como su base, hasta convertirlo en un Frente Antifascista dentro del cual cupiéramos cuantos estamos luchando por la independencia y la libertad de España como país de trabajadores? Entonces, ¿cómo explican su actitud de ahora?

LA DEFENSA DE MADRID

SINDICATOS DE MADRID. — ¿Quedan hoy en los Sindicatos en tensión de crísis negativa, y qué tal sirve de la apariencia anárquica que a la guerra y al fascismo se opone el pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, arrollador, que gobierna Madrid?

EN JULIO Y EN NOVIEMBRE. — «Y otra vez, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el

pueblo, todo el pueblo, todo el pueblo, todo el